

Le temps, telle une rivière indomptable, a coulé pendant sept décennies depuis que Jean-Éric et Francis ont fait leur entrée dans ce monde. Aujourd'hui, le 21 octobre 2023, nous nous réunissons tous ensemble pour fêter cette étape importante dans leur vie respective.

Jean-Éric



Francis

À l'occasion de leur 70e anniversaire, nous étions, y compris l'équipe éducative sur notre 31. D'ailleurs, notre éducatrice Suzanne, s'est rendue au château avant la fête. Elle y est allée afin de coiffer et de maquiller les filles.



Hervé



Christelle

70 ans, ça se fête ! Et pour cela, elle ne se passait pas au château mais dans une salle privée dans la région flémalloise. C'était aux alentours de 16h30 que les festivités ont commencé.

Et pour ce faire ?

CHAMPAGNE !!!



Françoise  
d'Heberlie



Karl du 227



Frederic du 37

Comme on dit, plus on est, plus on rit. Quel plaisir d'avoir des usagers des différents sites. D'ailleurs, il y avait également Patrick, un ancien usager qui vit maintenant en maison de repos. C'était un vrai plaisir de le revoir !

Une fois l'apéro terminé, il était l'heure de se divertir en attendant le souper mais comment ?

Ah ! Je sais ! En rigolant ! Quoi de mieux que de regarder un spectacle organisé par un VRAI clown !



Anthony du 37

Après une heure de fou rire, les estomacs commençaient à gargouiller. Ne serait-il pas l'heure de prendre l'entrée ?

Au menu ?  
Scampis à l'ail !

Un vrai délice !



Pour les 70 ans de ces deux gaillards, ils ont eu l'opportunité de choisir le repas. Légumes ? Pâtes ? Poissons ?  
NON ! Bien trop sain !

Au menu ? Frites, hamburgers, cervelas, etc.

Et oui, ils ont fait le choix de faire venir un FOOD-TRUCK.



Sylvie

Jean-Pierre

Une fois la peau du ventre bien tendue, le bouton du pantalon prêt à exploser, il est temps d'aller faire un petit tour sur la piste de dance.



Un anniversaire n'est rien sans un gâteau, mais alors deux... C'est pour deux fois plus de plaisir aussi bien celui au chocolat comme celui au café ! Tous les deux étaient délicieux !



Nous leur souhaitons un joyeux anniversaire !

Voici des photos supplémentaires de cette journée.



